

[News](#)

## **News: Das 21. Töwerland Musik-Festival steht kurz bevor**

Beigetragen von S.Erdmann am 24. Mai 2022 - 13:54 Uhr

Nach zweijähriger coronabedingter Zwangspause steht am jetzt kommenden Himmelfahrtswochenende wieder das „Töwerland Musikfestival“ auf dem Programm. Drei Tage lang gibt es Musik auf der Insel, vorwiegend auf dem Kurplatz, aber auch abends in den Gaststätten und Hotels und auch auf dem Gelände der Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann am Flugplatz wird es wieder ein Konzert der „Smashings Piccadillys“ geben.

Mit den Hauptanreisen rechnet die Reederei bereits am Mittwochabend, wo man insgesamt fünf Schiffe zur Abfahrt nach Juist eingeplant hat, aber auch am Donnerstagmorgen sind Zusatzfähren vorgesehen. Zwar wurde eine zusätzliche Tagesfahrt von Norddeich eingeplant (JNN berichtete), damit Gäste oder Einheimische vom Festland das beliebte Festival besuchen können, aber Ausflugsfahrten dorthin von Norderney und Greetsiel aus, wie es die früher oft gegeben hat, stehen diesmal nicht auf dem Plan.

Für zwanzig Euro können Besucher wieder das beliebte Kult-Band erwerben. Diese haben längst Sammercharakter, denn zu jedem Festival - in diesem Jahr übrigens die 21. Auflage - wird ein neues Umhängeband rausgegeben. Neben den zahlreichen Sponsoren wird der Erlös zur Finanzierung des Festivals verwendet. Das Band zählt als Eintrittskarte, es enthält auch Infos über die Auftrittszeitpunkte und Orte der Bands, zudem nehmen alle Käufer an der Verlosung von einigen hochwertigen Preisen (einwöchige Urlaube auf Juist) teil.

Zwanzig Bands sind beim 21. Musikfestival dabei, und wieder wurde von den Organisatoren eine abwechslungsreiche Mischung an Interpreten ausgesucht. So kommen unter anderem die Poor Boys & Girls wieder mit Rock, Pop und Soul, die Rockband Black Jack, die harmonischen Bella Acoustic Vibes, das spanische Duo Jaime & Elisco, Jstyle (Disco), Andre George (Reggae), Kuult (deutsches Pop-Trio), oder Tripleback (Swing und American Bar Music). Als Vertreter der plattdeutschen Sprache kommt der Musiker und ehemalige Baltrumer Bürgermeister Berthold Tütjer nach Juist.

Abschließend noch der Hinweis, dass der einzige Mitarbeiter von JNN am Donnerstag und Freitag ortsabwesend ist, daher kann hier nicht über die ersten Tage vom Festival berichtet werden.

Unser Archivfoto entstand beim letzten stattgefundenen Musikfestival im Jahr 2019,  
JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

